



ゆめっこ だより

先月前半は比較的暖かい日が続いていましたが、後半になると雪の散らつく寒い日もあり、思わず体が固まってしまいそうでしたね。子ども達も冷たい北風に「さむーい」と言いながらもお外で遊びたくてたまりません。寒さが強く、お散歩を控えていましたが、お部屋の中をトコトコ走ってしまう姿がありました。お散歩が待ち遠しいようです。厳しい寒さの中にも時折暖かい日差しが感じられるようになった日には、お散歩にも出かけたいですね。又、体調にも十分配慮しながら、この時期ならではの遊びも工夫してあげたいと思います。



うた

- おにのパンツ
- こんこんクシャン
- ひなまつり
- つくしんぼ

あそび

- 素材あそび
- ごっこ遊び
- おさんぽ

2月の予定

- まめまき・・・2日（金）
- 身体測定・・・2週目
- お楽しみ会・・・10日（土）
- お弁当日・・・27日（火）
- 避難訓練・・・28日（水）



立春は冬から春に移り変わる頃とされますが、今年は2月4日が、その日にあたります。節分はその前日の2月3日です。ゆめっこでは、2月2日に豆まきの行事を行います。子ども達といっしょに「鬼は外、福は内」と元気一杯楽しみたいと思います。



豆入れ箱をつくりました。
鬼のパンツをかざったり、
お顔をつくりました。



☆おねがい☆

- 持ち物・衣類には、はっきりと記名をしましょう。
- 爪は、短く切ってあげましょう。
- 髪の毛は、短くするか、まとめてあげましょう。
- コロナ、インフルエンザ、胃腸炎などが、まだまだはやっているようです。
早めに体調の変化に気付いてあげるよう
毎日の健康チェックをお願い致します。

～子どもの思いを受け止めて～

子どもたちは大好きな大人の傍に寄ってきては、「みてーみてー」「あのねー」と呼びかけたり、話しかけたりします。それはいつも受け入れてくれる大人への信頼の証だと思います。そんな時、大人は「なあに」とその子に寄り添い、「いったい何を伝えたいのか」「何を話したいのか」など、やりとりする楽しさを感じられるような受け应えをしたいですね。言葉や思いを伝え、相手の話を理解しようとする育ちを小さい頃から大切に育んであげましょう。

0・1・2歳児はまだ、思いをしっかり伝えることが難しく、囁語やカタコト、しぐさなどで伝えようとします。私達大人は、ふだんの子どもの様子からその思いを感じとり、伝えたい気持ちを言葉や態度でしっかり受け止めてあげたいですね。イヤイヤ期真っ只中の子どもたち、いっしょに寄り添っていきましょう。

子ども達の遊びや生活のいろいろな場をのせてています。
子ども達の姿からいろいろな「つぶやき」が聞こえてきますね。